

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu au Cap Saint-Ignace, le 23 ; à Notre-Dame de Lévis, le 24 ; à Saint-Pamphile, le 26 ; à Laval, le 28.—Les finissants de 1868 ont eu leur troisième *conventum* cette semaine, au séminaire de Québec et à Lévis.—On a reçu, le 11 juillet, au palais du Cardinal, les Lettres Rémissoriales délivrées par la Sacrée Congrégation des Rites pour faire le Procès Apostolique *De fama in genere* dans la Cause de Béatification du Vénérable Mgr de Laval.—M. l'abbé Poirier, missionnaire agricole pour l'archidiocèse, a assisté le 12 du mois courant, à une réunion de missionnaires agricoles, tenue aux Trois-Rivières. Dimanche dernier, il était à Saint-Casimir. Après avoir donné à la messe, un sermon sur les causes principales de la pauvreté des cultivateurs, il a invité les paroissiens à une causerie agricole dans laquelle il a signalé les améliorations à faire pour rendre la culture plus payante. M. Poirier visitera Saint-Alban, le 23 ; Saint-Ubalde, le 30, et Notre-Dame des Anges, le 6 août.—L'inauguration officielle du chemin de fer *Québec et Chicoutimi* aura lieu le 2 août, et la bénédiction solennelle des cloches se fera à la même date.—Le Calendrier et l'Ordo pour 1894, est sous presse, et M. Brousseau est prêt à recevoir les commandes qu'on voudra bien lui confier.—L'excellent travail de M. Chapais sur la motion Masson sera prochainement en vente aux bureaux du *Courrier du Canada*, où les curés peuvent se procurer les registres pour baptêmes, mariages et sépultures.—Il paraît certain que M. l'abbé Belley est nommé curé d'office à Chicoutimi ; M. Delage lui succède à Saint-Louis de Chambord ; et M. Roberge remplace comme curé de Saint-Alexis, M. l'abbé Parent, nommé procureur du séminaire.—Merci pour l'envoi de l'*Annuaire* du collège de Sainte-Anne de la Pocatière pour 1892-1893.—Sa Grandeur Mgr Ant. Racine, évêque de Sherbrooke, décédé le 17 courant, à l'âge de 71 ans, était membre de la société d'une messe section provinciale, et de la Congrégation du Petit Séminaire de Québec.

Angleterre.—On a lu dans toutes les églises d'Angleterre une lettre pastorale collective par laquelle tous les archevêques et évêques annoncent leur intention de consacrer l'Angleterre à la sainte Vierge et à saint Pierre. Cette consécration, comme le rappellent l'archevêque de Westminster et ses éminents collègues, a lieu sur le désir qu'en a exprimé N. S. P. le Pape lors du pèlerinage jubilaire des catholiques anglais à Rome.

À la fête de saint Pierre et saint Paul, le 29 juin, le cardinal